



JONAN TIMES

発行■長崎県立
大村城南高等学校
〒856-0835
長崎県大村市久原
1丁目416番地

大村城南

検索

地域開放講座

本校農業科職員が大村市民の方を中心に、年間8回の様々な講座を開いております。内容は、作物や野菜、草花の栽培、フラワーアレンジメントなど多岐に渡ります。

親子で参加される方も多く、本校農場の魅力や教育力を実感していただくとともに、参加者同士がふれ合える交流の場にもなっています。現在、第6回目まで開催され、12月の閉校式まで充実した講座にしていきたいと思っております。来年度受講を希望される人は、市報等で確認してください。



サツマイモの植え付け



フラワーアレンジ



食品製造（パン作り）

学校職場見学会

9月21日（水）、1年生全員が参加して、学校職場見学会を実施しました。「産業社会と人間」の一環として、生徒一人ひとりの進路意識を高め、また2年生からの系列選択をより具体的に進めるため、現在の系列希望をもとに6つのグループに分かれ、県内の企業や大学・短大を見学しました。



長崎短期大学

佐世保や長崎の学校を見学したグループもあり、長時間の移動や慣れない環境での活動のためにたいへんでもあったと思いますが、生徒たちは真面目に積極的に話しを聞き、理解を深めました。



株式会社 雄苑

現在はその活動で学んだことをポスターにまとめているところです。来年2月に本校で実施する総合学科発表会ではそのポスターを展示いたしますので、是非ご覧いただけたらと思います。

先日、校長室に東京から電話が入りました。私が、30代の頃の教え子からの電話でした。「同級生が結婚することになった。お相手の新郎になる男性が新婦には内緒で、サプライズでビデオレターを作成したいと考えている。新郎が長崎へ行くが、先生にも協力して欲しい。ただ、長崎市内の撮影場所には出向けないだろうから、先生のメッセージをビデオに撮って私に送ってくれないか。」という依頼でした。相談の結果、スマホでビデオを撮り、それをLINEを使って送り、適当に編集してもらうことにしました。「LINEいじめ」という言葉に象徴されるように、LINEには負の側面がありますが、使い方によっては、人の幸せにも関わることができます。相手に嫌な思いをさせていないか、便利な道具で自分の首を絞めるようなことをしていないか、常に自戒の念を忘れないようにしたいものです。

生活系列紹介 来年開催される全国家庭クラブ大会の準備に大忙し



生活系列2年の西川乃愛さんが、来年8月に長崎県で行われる全国高等学校家庭クラブ研究発表大会長崎大会の第3専門部生徒専門委員長として活躍しています。第3専門部は、大村・諫早地区の学校で構成され、会場内の装飾や美化、警備、展示、販売、オープニングやアトラクションなどを担当します。今年の8月には、福島で行われた全国大会にも参加しました。また、その後長崎ブリックホールで行われたプレ大会には、1年生の家庭クラブ委員の皆さん7名も参加し、立派に役割を果たしました。城南高校は装飾の担当になっており、来年の本番では環境デザイン系列の皆さんにもお手伝いしてもらおうことになっています。



ボート部

7月29日～8月1日島根県さくらおろち湖ボート競技施設で行われた『全国高総体ボート競技大会』(いわゆるインターハイ)に長崎県代表として本校の女子舵手付クオドルプルが、10月6日～9日岩手県田瀬湖ボート場で行われた『第71回国民体育大会ボート競技』(いわゆる国体)に、長崎県選抜として本校主体で1名大村高校のメンバーを交えた女子舵手付クオドルプルが出場しました。結果は両方とも準決勝敗退でしたが、全国大会で全力を尽くして来ました。



吹奏楽部



3年生が「県吹奏楽コンクール」で引退したあと、現在は1・2年21名で活動しています。新体制となってこれまでに「ねんりんピック長崎2016開催50日前記念イベント(8月:大村市)」「体育祭(9月:本校)」「県マーチングコンテスト(9月:島原市):銀賞受賞」「ねんりんピック長崎2016総合開会式(10月:諫早市)」でマーチングを披露しました。現在は11月開催の「城南祭」に向けて練習に励んでいます。これからも応援をよろしくお願いします。

11月の主な行事予定

- 11月 2日(水) 県高総体駅伝大会 本校からも男女出場
 - 11月12日(土) 城南祭1日目(バザー・展示)
 - 11月13日(日) 城南祭2日目(ステージ・展示)
- ぜひ、たくさんの方々が城南生の笑顔を見に来てください。

写真は昨年のもので

